
6 Pièces

250 m²

Réf. W-02WEF0

5 200 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Villa  unique,  un  chef-d'œuvre  d'architecture  contemporaine,  qui  offre

une vue panoramique exceptionnelle sur le golfe de Saint-Tropez. Avec

ses  235  m²,  cette  demeure  se  distingue  par  son  allure  sophistiquée,

ses finitions  de luxe et  son design moderne.  Toutes  les  pièces offrent

une  vue  imprenable  sur  la  mer.La  villa  présente  une  architecture

moderne avec des espaces ouverts et lumineux. Elle comprend quatre

chambres  avec  salles  de  bains  attenantes,  un  vaste  salon  avec  une

élégante cheminée à éthanol et une cuisine ouverte avec un îlot central.

Une porte dissimulée permet d'accéder à une ...

A  unique  villa,  a  masterpiece  of  contemporary  architecture,  with  exceptional

panoramic  views  over  the  Gulf  of  Saint-Tropez.  With  its  235sqm,  this  residence

stands out for its sophisticated look, luxury finishes and modern design. All  rooms

offer  stunning  sea  views.The  villa  features  modern  architecture  with  bright,  open

spaces.  It  comprises  four  bedrooms  with  en  suite  bathrooms,  a  spacious  living

room with an elegant ethanol fireplace and an open kitchen with a central island. A

concealed  door  provides  access  to  a  scullery  and  utility  room,  adding  practicality

and discretion to the whole.The ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES
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